



笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん



令和元年運動会（作文編）

運動会をがんばった白塚小学校の子どもたちの作文を紹介します。

喜納 佳凜（5年）

今日の運動会でがんばったことや成長したと思うことの一つ目は、100m走です。私は、愛児園のころからずっと1位だったけど、4年生の時にすごく速いダイキ君に負けて2位になりました。そして、今日の100m走では、まなちゃんとりりこちゃんに負けて3位でした。とっても悔しかったです。



早く走る方法などを調べて勉強したけど、それでも1位になれませんでした。でも最後まであきらめず走り切れたので良かったです。（略）最後は、私が一番楽しみにしていた組体操です。一人技から立体ピラミッドまでたくさんの練習をしてきて、たくさんの先生たちに支えられてきました。それを今日、たくさんのお客様に見てもらいました。私のグループは、すべての技が成功し、かんぺきにできたのですごくうれしかったです。たくさんの練習をしたかいがあったなと思います。

山地 秀歩（5年）

僕は、運動会の練習をしているときに、病気で欠席をすることがあって「場所はどのように移動するのか」「ダンスはどうやってするのか」などわからないことがたくさんありました。けれど本番になって練習では失敗していた技ができたのでとてもうれしかったです。特に立体ピラミッドは、ものすごくきつかったです。ぼくが体勢をくずして失敗しそうになったこともありました。だけど本番では、成功したのでとてもうれしかったです。

宮本 燈和（2年）

まずは、50m走をしました。ひろむさんとまさひろさんとゆりなさんとももこさんでして、1位だと思ったんですが、急にももこさんがぬかしたので、「え？」と思いました。2位だったのですごくかなしかったです。次は、ダンスをしました。友だちやママが見てたのですごく楽しかったです。最後につなひきをしました。1回せんでは、まけたけど2回せんでは、勝ったのですごく楽しかったです。今度の運動会ではすごくたのしくなりそうです。



篠原 光（2年）

わたしは、運動会で50m走をがんばりました。でも1位にはなれませんでした。でもがんばる力があるのはすごくいいことだと思います。すごく悔しかったけど、ママが「5位でもがんばったね」となぐさめてくれました。なので、すごく元気ができました。ママありがとうございました。ママがなぐさめてくれなかったらわたしは、元気が出なかったです。なので、ママにはとてもかんしゃしています。

加藤 大翔（3年）

ぼくは、はじめての「四人でわっしょい」で勝ちました。みんなと協力して勝ちました。初めての80m走は3位になりました。がんばって走りました。きんちょうしませんでした。運動会は楽しかったです。



草深 鈴音（3年）

運動会でがんばったことは、「四人でわっしょい」です。なぜかという、大玉を落とさないようにがんばって持ち上げました。落ちたけどちゃんとターンしてスタートにもどることができたし、はんそくもしなかったから、これをばんがったなと思います。

諸木 琴羽（6年）

私は、あきらめずに人のことも考えられる6年生に成長したいです。理由は今回の運動会を通して、組体操であきらめず最後までできたし、係の仕事で応援をしたけど、自分が走っているときに応援されてうれしかったので、人の気持ちを考えるできるようになりたいと思ったからです。人のことを考えて言葉づかいに気をつけ、相手がされてうれしいことをみんなにできるような6年生になりたいです。



野田 沙希（6年）

私たちは、土曜日の運動会で組体操をしました。私は、一度も失敗しませんでした。一番心配していた6人技のアサガオもうまく行ってよかったです。二人技のほじょ倒立もちゃんとできるか心配だったけどちゃんとできたのでよかったです。私は、組体操が終わって達成感でいっぱいでした。最後の立体ピラミッドは、クラスみんなが一つになっていたんだらうなと思いました。他にもつなひきで2勝できたことや最後の運動会で勝てたことがとてもよかったです。そしてとても楽しい運動会でした。

西村 悠亜（4年）

ぼくは、80m走で、2位をとりました。うれしいけど1位になりたかったです。すごくくやしいけど次がんばります。白組対紅組で白組が負けたのでくやしかったです。でも、ぼくは、負けたけど次はがんばるという気持ちが出たので負けてぎゃくに良かったです。



丸山 侑大（4年）

ぼくの運動会の感想は、やっぱり「よっちょれ」と80m走です。理由は、「よっちょれ」は、楽しく笑顔でおどれたからで、80m走は1位になれなかったけどすばやく走れたからです。そして、最後の得点で赤が勝ったから今年の運動会は楽しいと思いました。来年の運動会も楽しく笑顔で、そして来年の運動会のテーマをめあててにがんばって、来年も勝ちたいと思いました。

【お知らせ】

白塚小学校ホームページで、毎日の子どもたちの学校生活の様子や給食献立、月別行事予定などを配信しています。スマホで見れますので「津市立白塚小学校」で検索してご覧ください。
（学校便りタイトルにQRコードがあるのでかざしていただくと便利です）